交通安全教室



6月21日(火)に中学部の交通安全教室がありました。当日は、2つのグループに分かれて交通事故の恐ろしさや道路の正しい歩き方、横断歩道の渡り方、信号の見方などの話を西郷村役場住民生活課防災交通係の方から伺い、実際に道路を歩きました。校外グループは、西郷村文化センター及び周辺道路にて、学校グループは、本校体育館及び学校周辺道路で、危険を避けて安全に歩くことを体験しました。



西郷村文化センターにて、交通事故の恐ろしさや、正しい道路の歩き方について、お話を伺い、生徒達は、集中して聞いていました。その後、交差点と信号機のない横断歩道、広い歩道と狭い歩道を安全に注意して歩くことができました。横断歩道では、左右を確認して手を挙げて、安全に渡ることができました。



学校グループは、体育館で役場の方より、安全な道路の歩き方の話を伺い、信号機のある道路の歩き方を体験しました。その後に学校周辺を歩きました。横断歩道では、右・左・右と安全を確認して、手を挙げて渡りました。

今回の交通安全教室を通して、道路を歩く時は、自動車はもちろん、自転車や他の歩行者にも 注意して歩くことが必要になることを学ぶことができました。学んだことを忘れず生活に生かしてい きたいと思います。